

# catando ex alumnos

David Bruzzone

Pasión y éxito



Esta es la historia de un ex alumno de la Facultad de Agronomía e Ingeniería Forestal UC, actual consultor de la empresa internacional Akvasmart Chile, quien ha logrado desarrollarse con éxito en el ámbito profesional y familiar. Sin pensarlo dos veces, dejó de lado todas las ventajas de vivir en la capital para ir a establecerse en Puerto Varas y desde allí, luchar a diario para mejorar la situación de la acuicultura en Chile.

## ¿Por qué entraste a estudiar Agronomía en la UC?

Porque una de mis motivaciones consistía en poder desenvolverme en un área que implicase satisfacer las necesidades de la población humana, en este caso centrado en el área de la alimentación. Lo segundo correspondía al lado ingenieril de la carrera, ya que la formación matemática habilita

otras formas de pensar, que sirven para ampliar las alternativas ante los desafíos que surgen.

## ¿Por qué decidiste seguir el camino de la acuicultura?

Porque es un campo relativamente nuevo donde nosotros como profesionales tenemos mucho que aportar. Para que el país vuelva a ser uno de los líderes en la producción acuícola se necesita nuestra visión integral de las diversas áreas de la producción, tomando en cuenta las aristas económicas, sociales y ambientales que son claves para un desarrollo sustentable.

## ¿Cuál es para ti la clave del éxito en agronomía?

No creo que exista una única clave, pero considero que estar informado, actualizado de los acontecimientos de contingencia a todo nivel y lograr integrar éstos como una totalidad nos permite comprender

En medio del nuevo golpe asestado a la acuicultura chilena, debido a la aparición de nocivas algas en la XI Región y el temido virus ISA, hay profesionales que trabajan para mejorar este negro panorama, con dedicación y pasión. Gracias a sus conocimientos y constancia, a diario emplean gran parte de su energía para revertir la crisis y volver a convertir a Chile en país líder en el área de la producción salmonera.

y analizar mejor nuestro entorno. Soy de los que piensan que es necesario entender cómo funcionan los sistemas más que las funciones aisladas. También considero importante tener la capacidad de adaptarse a situaciones adversas y mirar con optimismo los desafíos.

## ¿Y con respecto a los desafíos, fue muy difícil dejar Santiago para asentarse en Puerto Varas?

Para nada, creo que donde exista la posibilidad concreta de hacer un aporte y lograr un desarrollo profesional y personal es donde hay que estar. Además, es muy motivante la calidad de vida que se puede lograr acá en Puerto Varas.

## ¿Hubo oposición frente a esta decisión por parte de tu familia, amigos o pareja?

Al contrario, por parte de ellos hubo un gran apoyo. Mi esposa (polola entonces) siempre se mostró muy contenta ante la posibilidad

de trabajar apenas salí, independientemente de donde fuera. A ella creo que le costó un poco más acostumbrarse al frío y la lluvia, pero actualmente está contenta de vivir acá. Por otro lado, nuestros amigos están más distantes, pero no por eso menos presentes.

## ¿Cuáles son tus principales metas a futuro?

En lo familiar mi proyecto más próximo es formar una familia. Parte de ello lo he concretado y junto a mi esposa queremos pronto tener un hijo.

En lo profesional me gustaría poder continuar estudiando para estar preparado frente a nuevas oportunidades dentro y fuera de mi actual empresa.

## ¿Entrarías a estudiar agronomía nuevamente?

Sí, y definitivamente en la UC.